

## Defender la VICTORIA

En este histórico 20 de junio celebramos el retorno a la Patria del conductor y líder de nuestro Movimiento, el Gral. Perón. Este retorno constituye un nuevo triunfo popular y ha sido logrado, al igual que las recientes victorias del 11 de marzo y 25 de mayo, mediante la lucha sin cuartel, en todos los terrenos y por todas las formas, llevada adelante por nuestro pueblo desde 1955.

El mismo pueblo que está dispuesto a participar activamente en este proceso y que lo seguirá haciendo cada vez con mayor fuerza y organización, apoyando, defendiendo y controlando al Gobierno popular para que esta etapa de Reconstrucción y Liberación Nacional se desarrolle

y profundice.

Este proceso ya comenzó a desarrollarse con medidas tales como el indulto a los combatientes presos, la derogación de la legislación represiva, la eliminación de las principales cabezas de la Dictadura Militar, la política Internacional independiente y solidaria con los países del

Tercer Mundo y la recuperación de la Universidad.

Sin embargo, algunas medidas económicas como el escaso aumento salarial, el congelamiento de las paritarias y el aumento de las tarifas de los servicios públicos y combustibles no satisfacen las expectativas y necesidades populares. Es que sólo se podrá lograr una más justa distribución de la riqueza llevando a la práctica transformaciones que afecten a los intereses monopólicos y oligárquicos, comenzando en lo inmediato por sacarles la tajada que nos roban y desarrollando la política de nacionalizaciones enunciada por el compañero Cámpora.

La alegría por el regreso del General Perón no nos hace olvidar que los enemigos de la Patria, los enemigos de la clase trabajadora y el pueblo, no han sido derrotados totalmente. Por el contrario, están al acecho, se reagrupan y comienzan a aparecer los primeros hechos que evidencian su actividad aunque ahora se cubre con formas distintas.

Así vemos la aparición de minúsculos grupos provocadores (Alianza Nacionalista, CNU, supuestas juventudes sindicales y autodenominados comandos de seguridad) que pretenden considerarse parte de nuestro Movimiento pero que no son otra cosa que la infiltración del enemigo en nuestras filas. Estos grupos que tratan de intimidar al pueblo peronista a través de matones a sueldo pretenden convertirse en custodios de una victoria que no contribuyeron a lograr y que por el contrario trataron de impedir oponiéndose a los objetivos revolucionarios del Movimiento Peronista.

Nuestras organizaciones, junto a la clase trabajadora y al pueblo peronista, con la presencia y bajo la conducción de nuestro Líder el General Perón, están dispuestas a defender las conquistas alcanzadas utilizando todos los métodos, para lo cual continuaremos movilizándonos, organizándonos y armándonos, con el objetivo de repeler cualquier ataque, impedir cualquier desviación y alcanzar la liberación definitiva construyendo el Socialismo Nacional.

LIBRES O MUERTOS, JAMAS ESCLAVOS!

PERON O MUERTE!

F. A. R.
Fuerzas Armadas Revolucionarias